

Seniorenreise 2022 - Fahrt ins Blaue

Unter diesem Motto steht jeweils die Seniorenreise von Lüterkofen-Ichertswil. Am Dienstag, 13. September 2022 war es wieder soweit. Bei schönstem Wetter besammelten sich insgesamt 61 Seniorinnen und Senioren an den beiden Treffpunkten in Ichertswil und Lüterkofen. In zwei Bussen der Firma Gast AG aus Utzenstorf begann die Reise ins Ungewisse. Begleitet wurden die Gäste von Gemeindepräsident Roger Siegenthaler und zwei Angestellten der Gemeindeverwaltung.



Während der Fahrt verriet der Chauffeur, dass der obligate Kaffee-/Gipfelihalt an einem See offeriert würde. Alsdann ging unter den Fahrgästen das grosse Rätselraten los. Geboten wurden der Hallwiler-, Sempacher- und der Vierwaldstättersee. Bald wurde das Rätsel gelöst. Beim Landgasthof Rössli in Mauensee wurde das Zwischenziel erreicht. Bei angenehm warmem Wetter freuten wir uns auf der Terrasse auf Kaffee und das fein duftende Gipfeli. Durch ein Missverständnis wurden jedoch versehentlich keine Gipfeli bestellt. Dies tat der guten Stimmung jedoch keinen Abbruch. Dafür wurde da und dort ein Apéro bestellt. Schon bald drängte der Gemeindepräsident zum Aufbruch, denn das Mittagessen - wieder an einem See - wartete schon bald auf uns.



Das Rätselraten begann wieder von vorne. Die Fahrt ging Richtung Luzern. Also muss es am Vierwaldstättersee sein. April, April, dem war nicht so. Kurz vor Luzern wechselte der Chauffeur auf der Autobahn in Richtung Zug. Auf der Fahrt entlang dem Zugersee, dem Lauerzersee bis zur Ausfahrt Schwyz konnten wir uns an der wunderschönen Seenlandschaft kaum sattsehen. Weiter ging es in Richtung Sattel. Von da an war klar, das Ziel muss der Ägerisee sein. Der Chauffeur erinnerte uns auf der Fahrt an die, im Geschichtsunterricht der Primarschule geschilderte Schlacht am Morgarten der

Eidgenossen gegen die Habsburger mit ihren Verbündeten. Vorbei am Denkmal erreichten wir schlussendlich das Ziel, das Restaurant Morgarten in Morgarten. Bei einem feinen Mittagessen gingen an den Tischen gleich rege Unterhaltungen und Diskussionen los. Bei der offiziellen Begrüssung erfuhren wir vom Gemeindepräsidenten ein paar Eckpunkte aus der Gemeinde. Gleichzeitig wurden Schluop Nelly als älteste Teilnehmerin und Karl Zysset als ältester Teilnehmer geehrt. Als jüngste Teilnehmerin konnte Elsbeth Bühlmann in den Kreis der Seniorinnen und Senioren aufgenommen werden. Zur Überraschung wurde zum Dessert keine Zuger Kirschtorte, sondern eine feine Glace serviert. Roger verriet uns dann jedoch, dass die Zuger-Spezialität für den Zvierihalt geplant sei.

Schon bald hiess es aufbrechen. Entlang dem Ägerisee ging es weiter an den Zugersee. Im Seerestaurant «Zunft Haus Kreuz» in Oberwil bei Zug konnten wir draussen an den Gestaden des Zugersees eine feine Zuger Kirschtorte mit Kaffee geniessen.



Auch der schönste Tag geht einmal zu Ende. Auf dem schnellsten Weg fuhren wir glücklich und zufrieden zurück in unsere Heimat. Auch wenn der Bucheggberg keine Seen anbieten kann, ist's auch in Lüterkofen-Ichertswil schön zu Hause zu sein.

Ein Dank geht an die beiden Buschauffeure für die angenehme Fahrt sowie den Reise-Organisatoren für die erlebnisreiche, schöne Seniorenfahrt. Ein besonderer Dank gehört dem Gemeinderat mit dem Gemeindepräsidenten Roger Siegenthaler dafür, dass die Seniorenreise wiederum in einem einzigartigen Rahmen durchgeführt wurde.

Max Meier

←RBS→ Ab 11.12.2022: RegioExpress tagsüber neu im Viertelstundentakt

Das Angebot zwischen Bern und Solothurn wird weiter verbessert: Nach einer umfangreichen Planungs- und Bauzeit kann mit Fahrplanwechsel vom 11. Dezember 2022 die S8 halbstündlich nach Bätterkinden verlängert werden. Der RegioExpress RE Bern-Solothurn wird beschleunigt und verkehrt von Montag bis Freitag tagsüber durchgehend im Viertelstundentakt.

Bis 2030 prognostiziert der Kanton Bern für den öffentlichen Verkehr eine deutliche Nachfragezunahme. Auf dieser Basis hat der RBS zusammen mit den Kantonen Bern und Solothurn sowie dem Bund ein Ausbauprogramm entwickelt, das diverse Verbesserungen und Leistungssteigerungen vorsieht. Dieses Programm ist Bestandteil des nationalen Bahnausbaus (STEP-Ausbauschritt 2025).

Mit dem kommenden Fahrplanwechsel vom 11. Dezember 2022 können zwei wichtige Verbesserungen umgesetzt werden: Die halbstündliche Verlängerung der S8 bis Bätterkinden und die Beschleunigung und Verdichtung des RE Bern-Solothurn. Dafür waren zwischen Bätterkinden und Jegenstorf zahlreiche Anpassungen und Ausbauten an der Infrastruktur notwendig, die ab 11. Dezember 2022 in Betrieb gehen.

So verkehren die Züge neu ab Lohn-Lüterkofen

Der RE verkehrt ab 11. Dezember 2022 von Montag bis Freitag tagsüber durchgehend im Viertelstundentakt. In Fraubrunnen hält der RE weiterhin halbstündlich. Die Fahrzeit zwischen Solothurn und Bern wird durch die Aufhebung der Zwischenhalte in Schalunen, Büren zum Hof und Grafenried und dank Geschwindigkeitserhöhungen um bis zu drei Minuten verkürzt.

Der neue Fahrplan führt teilweise zu neuen Abfahrtszeiten der Züge in Lohn-Lüterkofen. Alle Änderungen im Detail sowie die jeweiligen Haltestellenfahrpläne finden Sie ab Ende November unter: www.rbs.ch



Bild: RBS